

Reisebericht vom Herbstausflug 2018

Herbstfahrt ins Appenzellerland

An der diesjährigen Herbstreise nahmen 76 Kolleginnen, Kollegen, Ehefrauen, Partnerinnen und Partner teil. Eine Kollegin vergass das Datum dieses Anlasses, 12 Kolleginnen und Kollegen liessen sich entschuldigen aus verschiedenen Gründen.

Pünktlich wie immer ging es um 08.00 Uhr los. So ging es auf der Autobahn in Richtung Kaiserstuhl wo um 09.15 Uhr im Hotel Kreuz der Kaffee und Gipfeli auf uns warteten.

Nach einer Stunde Pause also um 10.15 Uhr ging es weiter zum Mittagessen in Appenzell im Romantik Hotel Säntis wo man um 12.00 Uhr auf uns wartete.

Pünktlich wurde das Essen serviert. Um 14.45 Uhr ging es dann weiter via Schwägalp, Neu St. Johann zur Hülftegg 953 m.ü.M zum Trunkhalt.

Um 16.15 Uhr ging schon die Heimreise los. Nach ca. 2 Std. Fahrt endete unser Herbstausflug um 19.00 Uhr wieder in Basel.

So wie ich gehört habe waren alle mit dieser Herbstreise begeistert. Auch das Wetter war OK, manchmal Nebel, dann wieder Sonne und am Schluss während der Heimfahrt noch ein wenig Regen.

Schade die Älteren mögen Gesundheitlich nicht mehr und die Jungen haben wenig Interesse. Ich Bedanke mich bei der Firma Hardegger AG und den Chauffeuren für diesen gelungenen Tag, sowie allen Teilnehmer und freue mich wenn es am 12. September 2019 wieder heisst Herbstreise des Pensioniertenverein Basel.

Euer Reiseleiter Othmar



Zwei zufriedene Teilnehmer

ROMANTIK HOTEL SÄNTIS
APPENZELL
Landsgemeindeplatz, 9050 Appenzell, Tel. 071 788 11 11 Fax 071 788 11 10 www.saentis-appenzell.ch

Pensionierten Verein
Post/Telecom Basel

Mittagessen
Donnerstag, 13. September 2018

Gemüsecremesuppe

Bunter Saisonblattsalat

Schweinssteak Appenzeller Art
Röstikroketten
Gemüse

**
*

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen
Aufenthalt und guten Appetit!

ROMANTIK
HOTELS & RESTAURANTS
INTERNATIONAL

Die Menükarte